

# Agenda et Mini-calendrier

jeudi 12 février 2009, par [Jean Christophe Villeneuve](#) (Date de rédaction antérieure : 14 février 2009).

Que choisir ? Un agenda pleine page ou juste un mini-calendrier dans une noisette latérale ?

Tout dépend de vos besoins : si vous n'avez qu'un événement à afficher de temps en temps, le mini-calendrier doit suffire mais si vous voulez un agenda avec possibilité de répétition d'un événement, possibilité d'inscription à un événement, distinction des événements par catégories, alors, c'est l'agenda pleine page qu'il vous faut.

Et comme je suis adepte de l'adage "Qui peut le plus peut le moins", je vous conseille d'utiliser le [plugin Agenda](#) qui permet d'utiliser aussi bien le mini-calendrier que l'agenda pleine page, ou même les 2 (Tous les détails de mise en place sont dans cet article).